

PRESSEINFORMATION

Seite 1 von 2

Weltpremiere des überarbeiteten ŠKODA FABIA auf dem Genfer Autosalon 2018

- › Erfolgsmodell im Kleinwagen-Segment erhält umfangreich erneuertes Design
- › ŠKODA FABIA jetzt mit LED-Scheinwerfern und LED-Heckleuchten erhältlich
- › Überarbeitetes Modell erstmals auf dem Internationalen Autosalon 2018 in Genf zu sehen

Mladá Boleslav, 18. Januar 2018 – Neue Designmerkmale und fortschrittliche Technologie stehen im Mittelpunkt der aktuellen Modellüberarbeitung für den ŠKODA FABIA. Eine neue Front mit LED-Scheinwerfern verleiht dem ŠKODA FABIA ein ausdrucksstärkeres Erscheinungsbild. Erstmals sind für dieses Modell auch LED-Heckleuchten erhältlich. Darüber hinaus werden für den überarbeiteten ŠKODA FABIA neue ‚Simply Clever‘ Details angeboten. Schauplatz für die Weltpremiere der Neuauflage des ŠKODA FABIA ist der 88. Internationale Autosalon in Genf im März 2018. Der erfolgreiche Kleinwagen spielt im Modellprogramm des tschechischen Automobilherstellers eine Schlüsselrolle. Seit 1999 wurden weltweit mehr als vier Millionen Einheiten des ŠKODA FABIA verkauft, allein die aktuelle, dritte Modellgeneration hat bereits einen Absatz von mehr als 500.000 Fahrzeugen erzielt.

Weitere Informationen:

Silke Rosskothen
Leiterin Produktkommunikation
T +420 326 811 731
silke.rosskothen@skoda-auto.cz

Pavel Jina
Produktkommunikation
T +420 326 811 776
pavel.jina@skoda-auto.cz

Bild zur Presseinformation:



Weltpremiere für den überarbeiteten ŠKODA FABIA auf dem Genfer Autosalon 2018

Zum neuen Design des ŠKODA FABIA gehören die fortschrittlichen LED-Scheinwerfer sowie LED-Heckleuchten mit besonders klarer Struktur.

[Download](#)

Quelle: ŠKODA AUTO





ŠKODA
SIMPLY CLEVER

PRESSEINFORMATION

Seite 2 von 2

ŠKODA AUTO

- › ist eines der weltweit traditionsreichsten Fahrzeug-Unternehmen, das im Jahr 1895 – in den Pioniertagen des Automobils – gegründet wurde. Der Stammsitz des Unternehmens ist unverändert Mladá Boleslav.
- › verfügt aktuell über folgende Pkw-Modellreihen: CITIGO, FABIA, RAPID, OCTAVIA, KAROQ sowie KODIAQ und SUPERB.
- › lieferte 2017 weltweit mehr als 1 Million Fahrzeuge an Kunden aus.
- › gehört seit 1991 zum Volkswagen Konzern, einem der global erfolgreichsten Automobilhersteller. ŠKODA fertigt und entwickelt selbständig im Konzernverbund, neben Fahrzeugen ebenso Komponenten wie Motoren und Getriebe.
- › unterhält drei Standorte in Tschechien; fertigt in China, Russland, der Slowakei, Algerien und Indien vornehmlich über Konzernpartnerschaften sowie in der Ukraine und Kasachstan mit lokalen Partnern.
- › beschäftigt mehr als 30.000 Mitarbeiter weltweit und ist in über 100 Märkten aktiv.

